

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA: Holcim México, bajo el liderazgo de Rodolfo Montero Chacón, se convirtió en la única cementera en el país que obtiene por 18 años consecutivos el distintivo como Empresa Socialmente Responsable que otorga el CEMEFI y la AliaRSE. Durante 2017, los programas de responsabilidad social que la empresa apoya en las comunidades en Ramos Arizpe, Coahuila; Tecmán, Colima; Apaxco, Estado de México; Acapulco, Guerrero; Hermosillo, Sonora; Macuspána, Tabasco y Orizaba, Veracruz a través de programas dirigidos a colaboradores, comunidades vecinas las nuestras instalaciones, clientes, proveedores y a la sociedad en general. presas que alcanzaron el distintivo 2018.